

Dos experiencias de aprendizaje-servicio con el colegio Santo Domingo de Silos: fomentando el compromiso con el entorno en estudiantes de la USJ. Rosana Fuentes, Oscar Díaz.

El presente trabajo, desarrollado con estudiantes de la Facultad de Comunicación de la Universidad San Jorge, se ha planteado con el objetivo de vincular teoría y práctica a través de una metodología de Aprendizaje-Servicio (Service-Learning). Con este objetivo, alumnos del Grado de Comunicación Audiovisual y del Grado de Publicidad y Relaciones Públicas han desarrollado diversas tareas orientadas al diseño de una campaña de relaciones públicas que favorezca la imagen del Colegio Santo Domingo de Silos. Con la participación de: OD Santo Domingo de Silos.